
A vaga para o Quinto Constitucional para a OAB, aberta 
com a aposentadoria do desembargador Sebastião Cesar 
Evangelista, que deixa a cadeira na próxima quinta-feira, 
16, está cobiçada. 

Nomes de diversos setores do governo e da política 
estão dispostos a ocupá-la, entre eles o deputado 
estadual Ivan Naatz (PL), o advogado Marcelo Mendes, 
Procurador do Estado de SC e atual Secretário Adjunto da 
Casa Civil, além do Procurador-Geral do Estado de Santa 
Catarina, Márcio Vicari. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Aeleição para a escolher a nova presidência e 
conselhos da Federação de Consórcios, Associações 

de Municípios e Municípios de Santa Catarina (Fecam) 
será no próximo dia 31. As associações tiveram até esta 
segunda-feira, 13, para enviar o nome de dois prefeitos 
para compor as chapas do pleito, que terá mandato de 
dois anos. 

Alguns dos nomes cotados são: João Rodrigues (PSD) e 
Wesley Terribile (PL), prefeitos de Chapecó e Águas Frias, 
respectivamente, que foram indicados pela Associação dos 
Municípios do Noroeste e Oeste de Santa Catarina (Amosc). 

João Rodrigues chegou a afirmar que não iria 
concorrer, somente ajudar a construir o projeto, mas o 
nome dele já está lá. 

Oscar Martarello (PL) e Marcio Grosbelli (PP), prefeitos 
de Xanxerê e São Domingos, indicados pela Associação 
dos Municípios do Alto Irani (Amai), Agustinho Menegatti 

(PP) e Jackson Castelli (MDB), prefeitos de São Lourenço 
do Oeste e Quilombo, que vão concorrer pelos municípios 
do Noroeste (AmNoroeste).

Também estão no páreo Edenilson Zanardi (PL) e Bianca 
Bertamoni (PL), de São Miguel do Oeste e Dionísio Cerqueira, 
que foram indicados pela Associação dos Municípios do 
Extremo-Oeste. Vinícius Ventura (PP) e Vanderlei Bonaldo 
(PL), de Maravilha e São Miguel da Boa Vista, que concorrem 
pela Associação dos Municípios Entre Rios.

A Associação dos Municípios do Alto Uruguai (AMAUC) 
enviou o nome de Clemor Battisti (PL), prefeito de Itá, e 
Olguin Metz (PL), prefeito de Arabutã. 

Também estão cotados os nomes do prefeito de 
Tubarão, Estêner Soratto (PL) e do prefeito da Capital, 
Topázio Neto (PSD), que junto com Diego Maciel (PL), 
prefeito de Canelinha, comporiam a chapa indicada pela 
Grandfpolis.

Os nomes que concorrerão à presidência da Fecam

Vaga cobiçada
Foto: Ag. AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Exportações
O volume de exportações de Santa Catarina cresceu em 

2024 e chegou à marca de US$ 11,6 bilhões entre janeiro e 
dezembro. O valor representa uma alta de 0,6% em relação 
a 2023 e consolida o estado como referência no mercado 
internacional. Produtos do agronegócio e da indústria da 
transformação, por exemplo, foram destaques no período. 
Os dados são do governo federal. 

Os principais produtos da pauta de exportação 
catarinense são as carnes de aves, com faturamento 
de US$ 1,9 bilhão ao longo de 2024, e a carne suína, com 
valor de US$ 1,6 bilhão. Na sequência estão os motores e 
geradores elétricos, com US$ 673 milhões, e a soja, com 
US$ 633 milhões. Em quinto estão as peças para motores 
de veículos, com US$ 495 milhões faturados. Produtos 
como madeira, móveis bem como papel também se 
destacaram no ano.

Nova lei
A lei estadual que determina a distribuição gratuita de 

medicamentos à base de canabidiol pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS) em Santa Catarina foi sancionada e, depois de 
regulamentada, entra em vigor a partir de 19 de março. A 
lei, proposta pelo deputado Padre Pedro Baldissera (PT) e 
outros três parlamentares catarinenses, amplia o uso do 
canabidiol na saúde pública para 20 cidades, que já adotam 
medidas semelhantes. 

Uma comissão deverá ser criada até 19 de janeiro para 
implantar as diretrizes de como vai funcionar a distribuição 
gratuita dos medicamentos do canabidiol em todo o estado 
a partir da lei aprovada pelos deputados estaduais. Uma 
das determinações do texto legal é que caberá a um médico 
prescrever o uso de medicamentos à base de cannabis 
para fins medicinais, que tomará a decisão ao lado do 
paciente, assim como sobre o tratamento a ser feito.

Vestibular Idomed
O Instituto de Educação Médica (IDOMED) está com inscrições abertas para o vestibular 2025.1 e para a seleção de 10 

bolsas de até 100% nos cursos de Medicina, incluindo vagas em Santa Catarina. 
É possível se inscrever até 16 de janeiro com a nota do ENEM (2010 a 2024) ou participar do vestibular tradicional, com 

provas presenciais no dia 26 de janeiro. Mais informações e inscrições no site www.idomed.com.br/selecao.

Celos entre as melhores
A Celos, entidade de previdência complementar e autogestão em planos de saúde, obteve nota de excelência no Índice 

de Desempenho da Saúde Suplementar (IDSS) ano-base 2023, divulgado pela Agência Nacional de Saúde Suplementar 
(ANS). Com pontuação de 0,8749, a operadora destacou-se nacionalmente e em Santa Catarina. Ficou na 12ª posição na 
autogestão geral e alcançou o 3º lugar no segmento de porte médio, que oferece planos ambulatoriais, hospitalares e 
odontológicos. O IDSS mede anualmente o desempenho das operadoras de saúde, avaliando qualidade da rede, prazos e 
competência técnica.

Vôos na Serra
A Azul Linhas Aéreas se comprometeu em revisar a decisão de suspender as operações no Aeroporto Regional da Serra 

Catarinense – Correia Pinto. Diretores da empresa participaram de uma reunião on-line com o governador Jorginho Mello 
e lideranças da região. Durante o encontro, receberam propostas de parcerias para a manutenção dos voos, que são 
considerados fundamentais para a economia regional.


